



A Rome, réunion du Groupe de travail mixte pour la coopération entre l'Église orthodoxe russe et l'Église catholique romaine



Le 12 février 2020, une réunion ordinaire du Groupe de travail mixte pour la coopération entre l'Église orthodoxe russe et le Saint-Siège a eu lieu dans les locaux du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens.

L'Église orthodoxe russe était représentée par le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou ; l'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-président du DREE ; l'archiprêtre Léonide Kalinine, président du Conseil d'experts en art sacré, architecture et restauration de l'Église orthodoxe russe, membre du Conseil culturel patriarcal ; le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE chargé des relations interchrétiennes ; le prêtre Alexandre Alechine, vice-président du Département synodal chargé de

l'action caritative et du ministère social ; le hiéromoine Jean (Kopeïkine), directeur exécutif de la Fondation « Poznanié » (*Connaissance*) ; le hiéromoine Ambroise (Matsegora), secrétaire responsable de l'Administration des paroisses du Patriarcat de Moscou en Italie ; le prêtre Alexis Dikarev, collaborateur du DREE ; A. Pouzakov, directeur artistique du Chœur synodal de Moscou ; P. Baranov, directeur du Département des projets d'exposition du Parc « Zariadié » ; I. Nikolaïev, interprète.

Pour le Saint-Siège, participaient à la réunion : le cardinal Kurt Koch, président du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens ; l'évêque Carlos Azevedo, délégué du Conseil pontifical pour la culture ; Mgr Marcos Pavan, directeur de la chorale de la Chapelle pontificale sixtine ; le prêtre Andrea Cucci, collaborateur de l'Académie pontificale pour la vie ; le prêtre Alexandre Sapunko, collaborateur de la Congrégation des affaires des Églises orientales ; le prêtre Jaromir Zagraba, collaborateur du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens ; P. Goumeniouk, collaborateur de la Fondation pontificale « Aide à l'Église en détresse » ; N. Govekar, collaboratrice du Dicastère des communications ; G. Gambino, collaboratrice du Dicastère chargé des affaires des laïcs, de la famille et de la vie ; G. Parravicini, interprète.

Les participants ont commencé par énoncer les résultats des travaux du Groupe durant la période écoulée. Le métropolite Hilarion a souligné la grande importance de l'élargissement des compétences du Groupe de travail à la problématique sociale, qui permettra d'élargir considérablement les domaines d'interaction entre l'Église orthodoxe russe et l'Église catholique romaine. Les membres du Groupe de travail ont discuté de la réalisation de nouveaux projets dans les domaines culturels et sociaux pour la période 2020-2021, notamment de projets d'aide humanitaire aux populations syriennes sinistrées par la guerre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45698/>